



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Encomendar al Gobernador de la Provincia de Buenos Aires Axel Kicillof realizar las gestiones y obras necesarias para lograr la construcción de la mega planta de licuefacción impulsada por las empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales S.A. (YPF) en el complejo portuario y logístico ubicado en las costas de la Bahía Blanca de nuestra provincia.-

Solicitar a los/as Legisladores Nacionales en representación de la Provincia de Buenos Aires que gestionen ante quien corresponda y brinden las herramientas legales necesarias para potenciar la opción bonaerense en virtud de las ventajas existentes.-

EMILIANO BALBÍN Diputado

Opurado Eque UCR + Cambio Federal H. Cámara de Diputados Pcia, de Buenos Aires





FUNDAMENTOS

El desarrollo de la cuenca hidrocarburífera de "Vaca Muerta" ha transformado la realidad energética de la República Argentina y abre la posibilidad de ilimitadas inversiones nacionales e internacionales referidos a la extracción, producción y transporte de lo allí extraído, entre ellas la generación y exportación de gas natural licuado (GNL).-

En las últimas décadas la demanda y comercialización de gas natural ha tenido un crecimiento constante al ser considerado este combustible de vital importancia en la transición energética. La necesidad de transportarlo mediante gasoductos limitaba su exportación a grandes distancias, pero está situación fue superada con el desarrollo de la tecnología del gas natural licuado o GNL que permite almacenar y transportar gas a todo el mundo.-

Con el objetivo de exportar GLP se la empresa petrolera estatal YPF se ha puesto el objetivo de construir una planta de licuefacción destinada a producir 25 millones de toneladas al año, motivo por el cual se encuentra buscando socios estratégicos, cuestión que parecería resuelta ante el interés demostrado por la petrolera malaya Petronas.-

Por otro lado la empresa YPF se encuentra planificando y evaluando cual sería el mejor lugar para ubicar la planta de licuefacción, en este punto las ventajas operativas, de experiencia y trayectoria del complejo portuario ubicado en la Bahía Blanca (Ingeniero White, Galván y Rosales) como las inversiones ya realizadas en dicho lugar como núcleo logístico de cabecera para la producción de "Vaca Muerta" ubican a la provincia de Buenos Aires en una situación privilegiada.-

Según estimaciones realizadas por consultoras privadas la inversión inicial para la constricción de la mega planta de licuefacción sería de u\$s 6.000/7.000

EXPTE. D- 1561 124-25





millones en una primera etapa, inversiones que a largo plazo podrían ascender a u\$s 40.000 en virtud de la infraestructura adicional necesaria.-

Ante el potencial de inversiones que significaría la construcción de la planta de YPF es entendible que otras provincias hayan comenzado a realizar gestiones y tratativas tendientes a poder construir la planta en su jurisdicción, cuestión que debe ser atendida por todos los estamentos de poder bonaerense para prevenir que nuestras ventajas iniciales sean descartadas por otros motivos o por no mostrar el interés necesario.-

Impulsamos este proyecto convencidos que la construcción de la planta de licuefacción de YPF en el ámbito del complejo portuario y logístico de la Bahía Blanca debe considerarse como un punto destacado de valor estratégico para el desarrollo productivo y económico de toda la provincia, por lo tanto entendemos necesario agotar todas las instancias para evitar la pérdida de está trascendental inversión.-

Por lo estipulado es que solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen en la presente iniciativa de Declaración. -

ue UCR + Cambio Federal I. Cámara de Diputados Pcia. de Buenos Aires